

# 出場

持ちで成果を出してください」と激励した。

関さんは小学1年生

からテニスを始め、週

道大会には3回の出場

経験がある。大会本番

に向、関さんは「試

合で勝てるよう頑張り

ます」と、大舞台での

初戦突破を目指してい

た。

塔は「大きな試合で勝るとと思うが、今まで練習を頑張ってやる全国大会なので変わらない気

だ」

## の選手権に

開大会では全力を出し頑張りたい」と健

闘を誓った。

【五十嵐悟】



いた新しい消防車

市内の建設会社8社に

## 市が感謝状を贈る

市道3路線排雪作業ボランティアで

【美唄】雪害対策と

建(佐藤貴広社長)、木龍宏社長)。

高瀬工業(高瀬謙一郎

社長)、平北建設(鈴

雪量が平年を上回る13

日、市内の建設会社8

社に感謝状を贈った。

感謝状を受けたのは市除雪業務の受

託業者ではない岸本組(岸本友宏社長)、但

野三興(杉田賀社長)と、受託業者の谷村工業(谷村明紀社長)、大野小木(大野敏治社長)、北有建設(山口英男社長)、サトーエ



市道排雪を実施した8社に感謝状が贈られた

【美唄】第12回美唄スノーボード技術選手権

技術を競う大会で、道内外から過去最多の79人が参加。大会長の谷

谷が当たる抽選会も行われた。各部門の優勝者は次

替え

## 札入期表明



特別委員会で市立病院の入札延期を表明した高橋市長

が53ヶ所を記録。積雪で見通しの悪い歩道と車道の安全確保のため、雪害対策の地域貢献活動として2月26日に各社が連携し排雪作業を実施した。高橋幹夫市長は実施路線は、市道新川通(国道12号から西4条通間の約600m)、市道西4条通(新川通から道道美唄月形

300m)、通学路で通から西4条通間の約300m)、通学路で

もあり、道路脇の2箇所の雪山の壁を取り除き、高橋幹夫市長は

「市民生活の安全確保に尽力し、防災行政に寄与した」と各社の社

会貢献活動に感謝しました。

【五十嵐悟】

無料で100%掲載します

飛んでいきます